

TSV Bisingen – Die Jedermänner

Hauptversammlung 27.04.2017

Bericht Saison 2017/2018

Unsere Abteilung besteht im Schnitt aus 12-15 Männern, die sich jeden Freitagabend von 19.00 bis 21.00 Uhr in der Kirchspielsporthalle mit Gymnastik und Volleyball fit halten, im Sommer machen wir vorher immer Nordic-Walking. Wir sind alle noch sportlich aktiv, obwohl die meisten das Seniorenalter erreicht haben. In den letzten Jahren konnten wir einige Neuzugänge, allesamt aus Zimmern, vermelden.

Sehr gut unterstützt werde ich von Hermann Göhl und Gerhard Dehner mit ihrer Rückengymnastik. Für Abwechslung sorgt auch die Gymnastik von Sylvia Buckenmaier, die für uns ein paar Mal im Jahr die Gymnastik leitet. Einige der Jedermänner legen regelmäßig das Deutsche Sportabzeichen ab.

Ich möchte mich recht herzlich bei den Leichtathleten-Abteilungen, namentlich bei Bettina Fischer und Gerd Schell bedanken, dass wir bereits um 19:00 Uhr in die Sporthalle können.

Unser erklärtes Ziel ist nicht nur Spiel und Sport, sondern auch die Geselligkeit spielt bei uns eine wichtige Rolle. Da die Kirchspielsporthalle in den Schulferien immer geschlossen ist, treffen wir uns zu Abendspaziergängen und kleinen Wanderungen in der näheren Umgebung von Bisingen.

Die Skifahrer unter uns fahren jedes Jahr traditionell nach Zermatt und sind bei der Skiabteilung immer präsent.

Im vergangenen Jahr an Pfingsten haben 8 Jedermänner den TSV beim Int. Deutschen Turnfest vertreten. Wir waren 4 Tage in Berlin und haben bei verschiedenen Wanderungen mitgemacht. Sehr gut wurde die Reise von James und Berthold organisiert.

Die Wandergruppe unternimmt jährlich Wanderungen ins Gebirge, auch dieses Jahr wurde traditionell Damüls weiter erkundet.

Wir würden uns sehr freuen, wenn sich künftig noch weitere Bewegungsfreudige, gerne auch aus jüngeren Jahrgängen, unserer Gruppe anschließen würden, damit wir weiterhin in der Gemeinschaft Spaß am Sport haben können.